

## PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Segovia: UNA peseta al MES
Provincias: 3 meses, pesas. 3.50
Extranjero: 3 meses, 7
Extranjero: 6 meses, 14
Extranjero: 9 meses, 16
Extranjero: 12 meses, 22

## Diario de AVISOS

## PRECIOS DE ANUNCIOS

Anuncios y carteles: 5 pesetas comisionadas.
Avances de difuntos: desde 5 pesetas en adelante.
La correspondencia administrativa: 10 centavos.
AL ADMINISTRADOR Aprobado sum. 25.

Redacción e imprenta: PLAZA DE GUEVARA, NÚM. 2.

SEGOVIA

Administración: PLAZA MAYOR, NÚMERO 5.

LA SEÑORA

**Doña Antonia Chaulé Guijarro**

falleció en esta Ciudad el día 22 de Julio de 1906

DESPUÉS DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS

R. I. P.

Su desconsolado esposo Don Francisco Rubio y Ruiz; sus hijos Eloisa, Julian, Alfonso, Isaías, Encarnación y Tomás; sus hermanos Doña María, Doña Concepción y Don Antonio; hermanos políticos Don Celestino Fernández y Doña Emilia Arroyo,

Participan á sus amigos tan sensible pérdida y les ruegan asistan al funeral, que se celebrará el día 24 del corriente á las diez y media de su mañana, en la Iglesia de San Andrés, por cuyo señalado favor les quedarán agradecidos.

## Balneario Segoviano

Calle de San Francisco, 23.

Consulta de medicina  
y especialmente de  
enfermedades de la matriz  
Y DE LAS VÍAS URINARIAS

Dr. D. SEGUNDO GILA,

Director del Balneario y del Dispensario  
Génito-Urológico de Madrid (Sagasta, 5)  
y Profesor Auxiliar adjunto de esta especialidad en el Colegio de San Carlos.

DE 10 A 12 DE LA MAÑANA

Don Carlos de Lecea  
y su nuevo libro.Un diálogo.—En casa del cronista.—Las  
principias de su obra.—Apreciaciones y  
defensa.—Segovia está obligada.

—¿Qué trabajos trae usted ahora entre manos?—preguntaba una de las noches del pasado invierno, al insigne cronista segoviano, don Carlos de Lecea, que disfrutaba en el gabinete de lectura del Casino, las tibias caricias de la consoladora estufa.

—Tengo ultimadas dos o tres obritas—me contestó el correctísimo y veterano escritor—y preparados materiales para otras tantas; pero como se trata de trabajos históricos para los cuales necesito rebuscar libros y documentos antiguos, de difícil lectura algunos de ellos, y como además la vista me falta y la debilidad cerebral me obliga á interrumpir días enteros mi labor, comprenderá usted que con todos estos obstáculos no pueden realizar mis pobres fuerzas el trabajo á que me llevan mis grandes entusiasmos.

Voy siendo ya—continuó el señor Lecea—un retirado de las letras y he hecho muchas veces el propósito de colgar la pluma y de entregarme al apacible descanso.

—Los que como usted disponen de tan hermoso manantial de datos y

humilde Galbán, el sillero, uno de los que más sufrieron por la causa y á quien le fué secuestrado su hijuar, que solo valía doce ducados.

Nos condujo una criada á un elegante y confortable gabinete y nos preparábamos á curiosear los bibelots y figuritas que había sobre una mesa de mármol,—allí colocados, seguramente, por la mano de la gentil y hermosa María, la hija del insigne cronista—cuando, penetrando en la habitación, con un voluminoso paquete de cuartillas, exclamó D. Carlos:

—Aquí estoy yo con mis papeles. Comenzó á pocos momentos su autor la por nosotros esperada lectura y con singular deleite, con la atención que la respetabilidad del escritor y la importancia de los hechos y figuras por él resucitadas nos impinan, escuchamos varios capítulos y fuimos conocido a muchos de aquellos hombres, que legaron á Segovia una página gloriosa, quizás la de más relieve de su historia; nombres la mayor parte ignorados y que el Sr. Lecea ha sacado de entre las sombras del olvido, realizando una empresa de justicia, perfectamente documentada y valorada con juicios y observaciones que testimonian bien claramente, cuales eran los hermosos ideales y los fines que perseguían aquél pulido de desinteresados patriotas á quienes el poder real declaró criminales, traidores y reos de esa majestad, nada menos.

Aquel agradable e interesantísimo anticipo de lectura de unas cuantas páginas, escritas en ese estilo limpio, conciso y netamente castellano, que da relieve á la figura literaria de don Carlos de Lecea, sirvió para abrirnos el apetito y despertar más nuestra curiosidad por conocer una obra que, aparte su valor histórico y literario, es de justicia y de rehabilitación.

Por eso al encontrarme sobre mi mesa de trabajo un ejemplar, cariñosamente dedicado por su autor, de la Relación histórica de los principales comuneros segovianos, he leído con detenimiento, con verdadero interés aquellas hermosas páginas y he contemplado con admiración y entusiasmo el desfile de los comunitarios ilustres desconocidos hoy en el pueblo mismo donde vinieron al mundo y por el que sacrificaron sus más caras aficiones.

El Sr. Lecea da comienzo á su eruditísimo trabajo estudiando las causas y consecuencias de aquel famoso alzamiento popular y defiende, á veces con valentía y siempre con imparcialidad y sereno juicio, á los comuneros, de las inculpaciones de sus detractores, inculpaciones que no rebatió Colmenares por el apasionamiento y censurable desdén con que se ocupó de lo que, al fin y al cabo, constituyó una viril y energética protesta, contra las demasías de la tiranía real.

El Sr. Lecea tiene en su libro—que ha de ser joya de valor inapreciable en la biblioteca de todo buen segoviano—frases de indignación para los que con saña de fieras, persiguen á cuantos tomaron parte en el alzamiento y aún á muchos de los que no la tomaron, como el desdichado Molina—Francisco ó Juan, pues con los dos nombres figura en el libro—el humilde albeiter ó herrador de Sepúlveda á quien le pusieron una mordaza y le dieron cien azotes, á presencia del público, por el tremendo delito de exclamar, al tener noticia de la decapitación de Padilla y sus compañeros: ¡Plegue á Dios que quien les mató pase la misma suerte!

Ya lo dice el mismo Sr. Lecea y sus frases envuelven toda la filosofía

y la merecida condenación de las odiosas venganzas de aquella flamencas camarilla: «Los que provocan con injusto y tiránico proceder las guerras ó los movimientos populares, esos y no otros son los responsables de sus funestas consecuencias.»

Hora es ya de que el Ayuntamiento y Segovia entera ofrezcan á su insigne cronista algo que sea testimonio de la gratitud y admiración que legítimamente ha sabido conquistarse por su labor meritoria y creemos que ha llegado el momento de que la Corporación municipal—que roto y cubierto de polvo, tiene arrinconado, no sabemos si en el león, el boceto del monumento á Juan Bravo, obra que por ser de Marinas y estar dedicada á perpetuar la memoria del inolvidable regidor segoviano, debió ser conservada bajo un fanal—cumpla, por lo menos, lo acordado respecto del comunero Juan de Solís, que el Sr. Lecea recuerda discretamente en las últimas páginas de su obra, aun cuando procurando disculpar, con extremada bondad y modestia, el olvido ó negligencia de la municipalidad segoviana.

Hoy que tanto se abusa de los homenajes—no siempre justificados—y ya que el Sr. Lecea dedica su último interesantísimo libro—que le ha costado su dinero el editarle—al Ayuntamiento, este es el llamado á tomar iniciativas, que secundarían cuantos algo valen y significan en esta vieja ciudad castellana, donde solemos estar más propios para escatimar méritos al que vale, que para ofrecerle los merecidos tributos de cariño, que siempre contribuyen á alimentar entusiasmos y á contrarrestar injustificados desfallecimientos.

Como continuador de la historia segoviana es acreedor D. Carlos de Lecea á algo más que al respeto de sus paisanos, y ya que después de escribir—imponiéndose rudo trabajo y no pequeños desembolsos—libros notabilísimos, los regala á sus conciudadanos, estudiamos el medio de paten-

tizar delicadamente y con el merci-  
do entusiasmo, nuestra admiración y gratitud á ese ilustre y nuevo Busto  
del Campillo, que constituye uno de los más indiscutibles prestigios de la tierra segoviana.Entre tanto ha de limitarme á ex-  
presar desde lejos mi veneración por  
la imagen.

José Rodao.

## Cosas y personas de la Duma

En Rusia es la Duma ó Asamblea parlamentaria legislativa, las Cortes, la novedad más grande, y el objeto de la atención universal sea por amor ó por odio político hacia ella.

Doscientos ochenta y cinco años hacia que Rusia abandonara el sistema representativo de asambleas populares, muy antiguas allí y conocidas con el nombre de Zemskie Sobors, especie de concilios provinciales. La última de estas asambleas consultadas por el Emperador, se reunió en 1640. Desde entonces no hubo en Rusia nada que tuviera sombra de parlamentarismo, Cortes, dietas, intervención, en una palabra.

Después de tanto tiempo de régimen autárquico, puede calcularse la impresión, la novedad de un parlamento en Rusia.

La Duma, producto de la ley electoral de 19 de Agosto de 1905, reformada en 30 de Octubre del mismo y luego en Marzo de 1906, se ha reunido el 10 de Mayo en el Palacio Tauude de San Petersburgo, y se propone de los diputados elegidos por las provincias rusas, exceptuadas las del Mar Negro y las del Amur.

Para representar á una nación de 400 millones de habitantes, la Duma sola consta de 444 diputados, incluso los polacos.

Puede clasificarse este número de repre-

sentantes del modo siguiente, respecto á su filiación política más general.

De la izquierda, ó liberales, 258; del cen-

tro, 62; polacos, 28; cosacos del Ural, de los

cuales no se sabe si conciliarse la Duma, ni

aún quienes eran, 8; de la derecha, 18; inde-

pendientes, 79.

La Gaceta de Colonia, afirma que la di-

solución de la Duma está definitivamente

acordada.

## VERIFICARSE NUEVAS ELECCIONES POR SUFRAGIO UNIVERSAL DIRECTO.

La Diputación provincial de Palma ha cumplimentado al Sr. Maura en su retiro de Valdemossa.

Cuentan los representantes de la provincia que el Sr. Maura les estuvo hablando más de una hora, sobre cuestiones administrativas.

Dijoles que estudiaba un proyecto de reforma que cambiaría radicalmente la administración, si llega á ser

El Sr. Maura, opina que las Diputaciones devían cobrar directamente del Estado, y no de los Ayuntamientos, pues estima que entre unas y otras corporaciones, debe haber completa independencia administrativa.

Además, sustenta su opinión de que las Diputaciones no deben intervenir para nada en las cuestiones electorales.

En resumidas cuentas, según los diputados provinciales que acaban de conferenciar con el jefe de los conservadores, éste maquina un golpe mortal contra tales organismos. La impresión que hemos sacado—dicen—es que se pierde á la desaparición de las Diputaciones.

La Virgen del Pilar y la Reina Victoria

Un telegrama de Zaragoza dice

que el arzobispo de aquella diócesis envió hace algunos días á la Reina Victoria una medalla de oro, mode-  
lada por Querol y orlada con brillantes, representando la coronación de la Virgen del Pilar.

La Reina ha contestado agradeciendolo.

Es la primera carta de la Reina que se recibe en Zaragoza.

En uno de los párrafos dice:

—Mas adelante, cuando las circun-  
stancias y la voluntad de mi augusto esposo me lo permitan, confío firmemente en poder visitar tan famoso santuario y arrodillarme ante la Virgen coronada por las españolas, en lo que me consideré afortunada.Entretanto ha de limitarme á ex-  
presar desde lejos mi veneración por la imagen.

José Rodao.

## Higiene social.

Parece que el hablar de planes rentistas, involucra la idea de innumerables número de cifras, ante cuya vista, la inmensa mayoría de los españoles cierra los ojos. No caeremos, pues, en semejante tentación: prenderán seguir leyéndose los

que tengan paciencia para enterarse de nuestras encubrimientos, que ne-  
hamos de hacer más molesta su tortura, con los grandes rímeros de números con que los verdaderos estadistas y rentistas suelen acompañar sus trabajos. Además que nuestra idea consiste sólo en esbozar un plan que otros más conspicuos y amigas de barajar cifras podrían desarrollar.Alegacionados por lo que pasa en nues-  
tras famosas Cortes, cuyos escasos y tri-  
bunas se pueblan de un modo extraordi-nario, cuando se trata de cualquier cues-  
tion escandalosa ó personal y quedan po-  
co menos que vacíos cuando se discuten los presupuestos, con ser lo más intere-  
sante para la vida de la nación, seremos parcos y miserables en la exposición decifras, haciendo uso de las más indispen-  
sables, convencidos como estamos de su fuerza soporífica.Concretando el ensayo al Ayuntamiento de Vitoria, como indicábamos en nues-  
tro último escrito, no podemos eximirnos de exponer cuando menos sus cifras tri-  
butivas y para eso las desglosaremos solo en tres partidas: la que se recunda por consumos, 963.000; la que satisface la propiedad urbana rústica y pecuaria: 153.300; y la que tributa el comercio y la industria, 64.000; todo en números re-

dondos para simplificar más la cosa. Total: 1.182.300.

Y ahí verán nuestros lectores, corroborando lo dicho en otros escritos, que lo que se recarga por consumos, constituye aquí el alma de los ingressos.

Dado lo poco que tributa la propiedad urbana, rústica y pecuaria y el mismo comercio é industria, cabía la idea de recargar á ellos lo de consumos, ante la seguridad de que no excedería de lo que se paga por dichos conceptos en otras provincias españolas; pero aleccionados por lo que ocurrió en Lyon de Francia, cuando su Ayuntamiento hizo el ensayo, lejos de nosotros el proponer tal cosa, que con seguridad conduciría como allí, á un fracaso seguro.

Creemos preferible nuestra idea; la de reducir la tributación á una sola forma, constituyendo la contribución única, estableciendo lo que nosotros llamamos cédula contributiva, que sería obligatoria para todos los españoles y extranjeros en España domiciliados, desde el momento que cumplieran cuatro años de vida.

Sería como la personalidad del ciudadano, sin la cual no podría subsistir. Sería un desprendimiento de la matriz que radicaría en las oficinas de Estadística y contribución de todos los Ayuntamientos, especie de filiación personal extensa y detallada, verdadera hoja de servicios militares, que se iniciaría con el nacimiento del interesado y terminaría con la expatriación definitiva ó con la muerte, siguiéndole á todos los puntos de la península y posesiones españolas, como sigue la filiación al recluta que acude al servicio armado de la patria.

Eas cédulas serían clasificadas en el número que se estimara conveniente. En nuestros proyectos admitimos veinte clases, formando gradación progresiva desde la veinte que satisfaría 0,50 céntimos de peseta anual para los hijos de los pobres de solemnidad mayores de cuatro años y para las mujeres é hijos de braceros cuyo haber diario fuera menor de dos pesetas, hasta la primera que devengaría cinco mil pesetas y que vendría obligado á obtener todo aquél que percibiese por todos conceptos, una renta de más de quinientas pesetas diarias.

Como se ve, nuestra idea á la vez que persigue un ideal de justicia, es la de que nadie, absolutamente nadie, en poco ó en mucho, se exima de tributar al Estado, favoreciendo á las clases humildes y hasta las clases medias, que son las más castigadas con los actuales sistemas tributarios, sobre todo desde que se ocurrió la diezmosa idea de gravar con enormes impuestos y descuentos los haberes de los humildes servidores del Estado.

Es dentero ineludible del ciudadano de todo pueblo culto, subvenir á las necesidades del Estado, á cambio de sus servicios, que nos permite subsistir como pueblo digno e independiente. Hacer el reparto de dicha carga dentro de la más estricta justicia, constituye la verdadera dificultad del proyecto, que dista mucho de constituir un escollo insuperable.

Aun admitiendo injusticias, nunca habrá de ser de la magnitud que las actuales, en las que refiriéndonos á la tributación por consumos, paga mucho más el pobre que el potente, por la obvia razón de que contando por lo general con familia más numerosa, resulta pagando una cifra exorbitante, al lado del que además de sendos millones, trátese á lo mejor de un solterón, ó con uno ó á lo más dos hijos, pues siempre por lo general, fué la fecundidad enemiga de la opulencia.

Pero lo que se refiere á las demás fuentes de ingresos, harto sabidas son las inmoralidades que á su sombra se cometen arruinando materialmente al contribuyente de buena fe, al propietario pobre, que contando con insignificante inmueble, no puede permitirse la menor ocultación, resultando abrumadora para él la cifra tributaria.

Son muchas las razones que abonan en el sistema, una reforma radical, base para lo cual había de ser un catastro completo nunca terminado y para cuya rápida solución había de echarse mano de todas las fuerzas vivas del país, ejército inclusivo. Trátase de una ruda campaña contra la inmoralidad administrativa, en la cual hablándose de liberar descomunales batallas contra el caciquismo, estaba plenamente indicada la intervención de la fuerza armada. Resultado de la tal campaña habrá de ser la regeceración verdad del país, puesto que no sería difícil demostrar, que tributando todos en proporción á sus fuerzas económicas además de resultar la vida más barata, podrían todos los tributos reducirse á la mitad ó algo menos.

Perdemos de generalidades y concretémonos al Ayuntamiento de Vitoria, que por sus condiciones especiales, le concepcionamos muy indicado para el ensayo de referencia; pero observamos que este artículo ya árido de sí, va pro-

longándose más de lo que nos habíamos propuesto, con notorio abuso de la paciencia de nuestros lectores, creyendo acertado dejar la terminación para un nuevo escrito.

Doctor Urdan.

## EN FUENTE EL OLMO DE ISCAR

### Horrible incendio

A las diez y media de la noche del dia 19 se inició un formidable incendio en la casa del vecino de Fuentel el Olmo de Iscar, Vicente Arranz.

El fuego se propagó rápidamente á las casas contiguas, y á las pocas horas quedaron destruidas por el voraz elemento, las casas de Vicente Arranz, Gregorio Blanco, Francisco Gómez y Angel Torreiro.

El origen del siniestro se atribuye á un descuido cometido en la casa de Vicente Arranz.

Al lugar del suceso acudieron desde los primeros momentos las autoridades del pueblo que adoptaron acertadas medidas, el vecindario, y mucha gente de Villaseca, trabajando todos con heroísmo para contener el incendio.

No hubo desgracias personales. Las pérdidas se calculan en 4.500 pesetas.

### De instrucción pública

#### Envío de nóminas

El Habilitado del magisterio del partido de Sepúlveda envía las nóminas de haberes, correspondientes al mes actual.

#### Nombramiento de vocal

Por la Subsecretaría de Instrucción Pública ha sido nombrado vocal de la junta, D. Modesto Alvarez, en su calidad de diputado provincial.

#### Nuevo plazo

Se ha concedido un nuevo plazo á doña Basilia Domínguez, para poseicionarse de la escuela pública de Aldeasofía.

#### Jubilación

El subsecretario del Ramo, ha concedido la jubilación por edad, al maestro de Aldeonte, D. Luciano Gómez.

### UNA MISA NUEVA

Como oportunamente habíamos anunciado, la celebró el Domingo en las monjas Descalzas, el religioso Carmelita Fray Tomás de Jesús, natural de Muñopiedra, hijo político y sobrino de nuestro querido amigo don José Patiño, Alcalde del Ayuntamiento de dicho pueblo. Fueron padrinos en dicho acto don Ildefonso Patiño, Profesor de este Seminario y el Excelentísimo señor Marqués del Arco.

Por una ligera indisposición del P. Carmelita encargado de la oración sagrada hubo de pronunciar esta el P. Simón y con su elocuencia y persuasiva palabra, nos habló del importante y delicado ministerio sacerdotal, presentándonos al sacerdote en tres órdenes especiales que ejerce, cuál son: el sacerdote en el confesionario, en el púlpito y sobre todo al celebrar el cruento sacrificio de nuestros altares. ¡La Santa Misa!

Terminada ésta, que fué ejecutada al armonium por el P. Gregorio, y cantada por varios PP. Carmelitas, se entonó por los mismos el solemne Te Deum y dió principio la tierna y conmovedora ceremonia llamada besamanos y el novel sacerdote, después de haberlas dado á besar á sus padres, padres, familia y religiosas, extendió también sus manos consagradas para que los concurrentes nos acercásemos como todos lo hicimos á estampar en ellas nuestro ósculo, al mismo tiempo que con emoción propia balbuceaban nuestros labios con la mayor religiosidad: ¡Qué es enhorabuena! á cuyas palabras fulmos correspondidos en el momento con frases y muestras de gratitud.

Terminada el acto, se sirvió por la acreditada casa «La Delicia» un exquisido lunch, en el que no faltaron brindis por el P. Tomás de Jesús, despidiéndole desempeño su ministerio por dilatados años.

Por la tarde, después de la función

religiosa se obsequió á los invitados con chocolate y helados, terminando esta fiesta con las alegrías y tristezas que al mismo tiempo suelen experimentarse.

Quiera Dios, diremos por nuestra parte al terminar su breve reseña, conceda al nuevo fraile aquellos dotes de virtud, santidad y sabiduría que poseyó su santo P. S. Juan de la Cruz, diques poderosos para poder salir á flote del mar borrasco de esta vida.

Reciba por último nuestra cordial y entusiasta enhorabuena, recibanla muy de veras sus padres y familia; recibala también la Comunidad de Religiosos Carmelitas por contar entre ellos un hermano más que compartirá sus penas y alegrías y trabajará, no lo dudamos, en su sagrado ministerio para bien propio y de toda la Sociedad.

ral por la muerte de doña Antonia Chaulé, la distinguida familia del señor Rubio (D. F.)

Hoy ha salido para Navas de San Antonio, donde se propone pasar unas horas, el teniente alcalde de este Ayuntamiento y distinguido médico don Antonio Herrero.

de aquellos que sucumbieron defendiendo la integridad de la Patria, obligados a entregar gastos ruinosos en modestos viajes, para otorgar poderes y hacer las informaciones testificales ante el interventor de Hacienda; creemos que ha llegado el momento de que nuestra voz sea escuchada y se dicta otra nueva disposición, para que con más facilidad y menos gastos, pueda realizarse el cobro de nuestros créditos, que tantas fatigas y sangre representan.

Pretendemos conseguir, asimismo, el que se liquide y se clasifique á los compañeros que se acijeron sin ninguna, hija sin duda de la desesperación que el abandono y el hambre les producía, á la disposición que les otorgaba el percibo de un duro por mes de campaña; pues la equidad y justicia las vienen reclamando á voz en grito.

Reconocido por fin y no sin grandes trabajos e inconvenientes, el derecho al premio de enganche de los voluntarios que con nosotros compartieron las fatigas de las campañas, sólo nos resta para complemento de los trabajos que viene haciendo La Unión General de Repatriados, que todos los compañeros de la provincia, nos presten su valiosa cooperación sin desmayos de ninguna clase, poniéndose en comunicación con el representante en Segovia, Secretario 1.º, el cual dará informaciones, y se encargará de hacer toda tramitación en los asuntos referentes á ultramar; cobrarán ó no, duro por mes, herederos de fallecidos y así mismo para evitar atropellos y gastos á los interesados por parte de los Agentes de negocios; los que tuvieren resguardo en su poder, pueden mandarle y esta Secretaría se encargará de su cobro. Doctor Velasco, 11 pral. interior, Antonio García, Segovia.

Gracia á ellos, los ferrocarriles están siempre en movimiento, y los balnearios y playas se animan por este tiempo; pero no sólo los pudentes veranean, sino también las gentes de medio pelo que hacen esfuerzos por disfrutar de la vida y como las mariposas á la juz, acuden solícitos, á los viajes.

Continúa en el balneario de Cestona, donde aún permanecerá una temporada, nuestro muy querido amigo el director del DIARIO DE AVISOS, señor Pedraza.

## Las fuentes de La Granja

Según noticias autorizadas, mañana correrán las aguas en las famosas fuentes de La Granja, con motivo de ser el Santo de la Reina doña María Cristina, siendo pública la entrada en los jardines.

## Bélgica militares

Ha sido destinado al Archivo general Militar, el oficial primero del Cuerpo Auxiliar de oficiales militares don Manuel Martínez Orejudo, que presta sus servicios en la Subinspección de tropas de la sexta región.

## Resultado positivo

La dispepsia es la afección que más se padece en nuestros días, originando la inapetencia debilidad y anemia, por falta de nutrición, curándose únicamente con el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos, marca STOMALIX.

## Caídas

A los siete y media de ayer tarde fué recogido en la cuneta de San Nicolás donde había sufrido una caída, Loreto Sánchez, de 33 años de edad, el cual fué conducido a la Casa de socorro, para ser curado de una distensión de los ligamentos de la región coxo femoral izquierda, de pronóstico reservado.

Después de curado pasó a su domicilio del Pozo del Taray, número 4.

También ayer sufrió una caída la vecina de Fuentemilanos, Paula Arranz, produciéndose una contusión leve, en la región occipital, de la que fué curada en la Casa de Socorro.

Con motivo de ser mañana el santo de la Reina doña María Cristina vestirán de gala las tropas de la guardia, izándose la bandera en los edificios públicos.

Cura el estómago e intestinos el Elixir Vida Estomacal del Dr. Sacristán. Venta en todas las farmacias.

## De viaje

Después de pasar una temporada en esta Capital el sábado regresó a Sepúlveda, el médico de aquella villa D. Manuel Guadilla, acompañado de sus distinguidas hijas.

También ha regresado a Valladolid, el inteligente funcionario de aquella sucursal del Banco de España, D. Alberto Rivas.

## Misa diaria

En la iglesia de San Sebastián hay misa, todos los días, a las ocho de la mañana.

## COQUELUCHE (TOS FERINA)

Los accesos violentos de tos se modifican y cesan con el

MARIBÉ CONTRA LA COQUELUCHE DE LIJUET.

PRECIO: 3 PTAS. FRASCO

Farmacia Llave: Madrid, 4.—SEGOVIA.

## Juzgado municipal

Ayer y hoy se han inscrito las defunciones de Doroteo San Pastor, de cuatro meses; Antonia Charlé Guijarro, de 48 años, casada; Julián Aceves Piensableja, de 5 meses, y el nacimiento de Julián Guerrero Callejo.

Han sido denunciados un vecino de Aguilafuente y otro de San Ildefonso, por pastoreo abusivo.

## Gramófonos y discos

## Relojes de todas marcas

Damaso Barrio

Plaza Mayor, 8.

## Grandes surtidos.

Programa de las obras que interpretará la banda de música de la Academia de Artillería, en la Plaza Mayor, mañana de nueve y media a once y media de la noche:

## Primera parte

Souvenir de Rome, paso doble.—Monnerau.

Emma, polka.—Roig.

Rose mouse, vals.—Rose.

Segunda parte Original, minuet.—Casquel.

Reina Mora, fantasía.—Serrano.

El husar de la guardia, paso doble.—Serrano y Vives.

## Orden de la plaza

## Servicio para mañana.

Presidente de la junta de subsistencias: señor Comandante de la Caja de recinto don Fernando Bandín.

Hospital y provisión: cuarto capitán del Regimiento de Sitio.

Vigilancia, los cuerpos de la guarnición.

El General Gobernador militar, Cepeña.

## Boletín religioso.

## Santos del día 24

Santa Cristina, v. y m., Francisco.

## CULTOS

—En Corpus, de siete a ocho, culto diario al Santísimo Sacramento.

—En las Religiosas de Santo Domingo, rosario al anochecer.

## ÚLTIMA HORA

(Por teléfono)

Madrid 23 (4'30 t.)

## Los presupuestos

## para el 1907

El ministro de Hacienda ha declarado hoy que durante este verano se dedicará á la preparación de los presupuestos para el año próximo, y de algunos proyectos de ley, entre ellos el de trasformación del impuesto de consumos.

## El viaje de la Infanta

Comunican del Ferrol que su alteza la infanta Isabel ha pasado la mañana visitando aquellos arsenales, y que esta noche sale para Lugo, donde permanecerá dos ó tres días.

## Los tratados de Comercio

El señor Navarro Reverter ha manifestado, que apesar de los pesimismos que vienen existiendo, cree seguro que se llegará á un arreglo, con Suiza, después que queden ultimados los tratados con Francia.

## Denuncia grave

Ante el gobernador civil de esta provincia se ha presentado esta mañana una denuncia grave contra un agente de policía por una cuestión muy delicada.

Se desconocen hasta ahora otros detalles, existiendo gran curiosidad por saber la causa de dicha denuncia.

## Noticia desmentida

La Dirección del Tesoro, niega en absoluto se hayan cotizado partidas de oro en Bolsa.

## Viaje de ministros

Passado mañana miércoles, saldrá para San Sebastián, el ministro de Marina.

Se cree que llevará algunos decretos á la firma regia.

También marchará el domingo próximo á Sevilla, con objeto de presidir los juegos florales que se celebrarán en aquella ciudad, el ministro de Instrucción pública.

## La "Gaceta"

Mañana publicará este periódico oficial, el nombramiento de los individuos que han de componer las comisiones regionales de alcoholeros y que se compondrán de socios de Cámaras de Comercio, Agrícolas y Sindicatos alcoholeros.

## Firma regia

Se ha firmado una disposición ordenando á los obispos el reintegro de los edificios que no pertenezcan á la Iglesia.

## Nombramiento

En breve se hará el nombra-

miento de individuo de la comisión de Códigos, á favor del señor Capdepón.

## Regreso de Romanones

Hasta el jueves próximo, no regresará de Sigüenza el ministro de Gracia y Justicia señor Conde de Romanones.

## La renta de Tabacos

El ministro de Hacienda ha dicho que estudia el medio de efectuar las reintegraciones en las rentas de Tabacos.

## Bolsa de Madrid

## COTIZACION DE HOY

I. interior .....	81'75
Amortizable al 5 por 100. ....	100'25
Acciones del Banco.....	430'00
Acciones de Tabacos.....	399'00
CAMBIOS	
París á la vista.....	10'90
Londres á la vista.....	27'85

## BERMÚDEZ.

## Charada

Prima tercia enfermedad por cierto muy repugnante, tres y dos nada importante, cuarta y quinta de verdad nos produce desazón y el todo sin corazón es asirlo reyezuelo el más vicioso del suso.

M. S. R. Z.

La solución mañana.

## MERCADOS

## Valladolid 21

Almacenes del Canal.—La entrada ha sido de 400 fanegas de trigo á 40'50 reales una.

## Tendencia firme

Almacenes del Arco de Lavillo.—Han entrado 250 fanegas de trigo á 40'75 reales una.

Centeno 80 id. á 26 id. id.

Tiempo caluroso.

## El Corresponsal.

## Barcelona 21

El mercado de hoy se presenta desanimado, á causa de la falta de compradores.

Cotizóse el trigo procedente de Sanchidrián á 41'50 reales fanega, de Peñafiel á 41 y de Ayllón (Segovia) á 40'75.

Han llegado 81 vagones de este grano, procedente del interior.

## El Corresponsal.

## Medina del Campo 21

La entrada en este mercado ha sido de 80 fanegas de trigo, cedidas á 40 reales una.

## Tendencia sostenida.

Tiempo de calor.

## El Corresponsal.

## Arévalo 21

En el mercado de hoy entraron 73 fanegas de trigo, que se cedieron á 40 reales.

## Tendencia sostenida.

Hay regular animación.

El tiempo es de nublados

Estado de los campos, en recolección.

## El Corresponsal.

## Nava del Rey 21

Han entrado 200 fanegas de trigo en el mercado, que se pagaron á 39 y 40 reales 94 libras.

## Tendencia sostenida.

Tiempo de calor.

## El Corresponsal.

## Peñafiel 21

Hoy entraron en este mercado 100 fanegas de trigo, que se pagaron á 40 y 41 reales fanega.

Centeno á 21.

Cebada á 19.

Avena á 13.

Yeros á 24.

Tiempo de tormentas.

Tendencia firme.

## El Corresponsal.

## Perro perdido

El día 19 del corriente, desapareció un perro de caza, cuyas señas son: blanco, con sólo una mancha en la cabeza color canela, y las orejas de este color. Atiende por Tilo.

Se ruega á la persona que le hubiese recogido, dé aviso en la Administración de este periódico.

Su dueño gratificará.

## PÉRDIDA

El día 9 desapareció del sitio llamado de «Juncianar», en el pinar de Balsaín, una burra cuyas señas son: pelo negro, cerrada, pelada por la tripa y una cicatriz en la quijada izquierda.

Su dueño, Simón de la Cruz, de Turégano, abonará gastos y gratificará al que dé razón de su paradero.

## DENTISTA

El conocido Dentista de esta Capital, D. Gabriel M. Sanz, ha trasladado su domicilio y gabinete á la calle de Valdelagüila, núm. 3, frente á la posada de Caballeros, junto al teatro.

Con este motivo ofrece á sus amigos y numerosa clientela su casa y servicios profesionales.

los precios más altos hasta los más económicos.

## CONSULTA MÉDICA

DEL  
Sr. Ramírez Diaz

Con especialidad para las enfermedades de los niños de los bronquios y del pulmón.

A las dos de la tarde.

PLAZA MAYOR, NÚM. 7, PRAL.—SEGOVIA

## PIANO en venta

Cervantes 28, entresuelo.

## Polonio de Lucas

Ordinario de Segovia á Madrid y viceversa

Avisos: En Madrid, Siete de Julio, 3, sastrería de Valentín Alvaro.</p

